

Journée en

Champagne



Pour continuer le WE de l'inauguration de la mairie, Le comité de jumelage européen de la ville de Longueau (CJEVL) a organisé une journée en Champagne le dimanche 27 avril 2025.

Les délégations (hongroises, polonaises, bulgares et cap-verdiennes) étaient les invités du CJEVL, auxquelles se sont joints des adhérents du CJEVL et c'est au total 42 personnes qui se sont levées de bonne heure pour cette journée prometteuse !

Le départ à 8h00 de Longueau, nous a fait arriver vers 10h sur les côtes champenoises. La fin de matinée a été consacrée à la visite de la cave des Champagnes Lallement avec l'explication de tout le processus des **(grappes à nos coupes)** ! cette visite fut suivie d'une dégustation (hip !)



Ensuite un petit train nous a transporté pour une balade commentée à la découverte des vignes qui s'étendent à perte de vue et l'explication du travail de la vigne



Le midi, nous avons déjeuné au caveau du vigneron, restaurant attenant aux caves Lallement : Petite coupette offerte et repas sympathique.

L'après-midi-midi, nous avons pu faire une visite circulaire de la ville de Reims et surtout de sa cathédrale, sans oublier l'achat de quelques souvenirs

Nous sommes repartis avec les souvenirs de cette belle journée ensoleillée

